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Во исполнение п.
2.3.1. распоряжения
П р а в и т е л ь с т в а
Республики Саха
( Я к у т и я ) о т
25.03.2016 № 280-р
«Об итогах работы с
о б р а щ е н и я м и
граждан в Республи-
ке Саха (Якутия) за
2015 год» и п. 49
Плана основных
республиканских
мероприятий на III
квартал 2016 года,
у т в е р ж д е н н о г о
распоряжением

П р а в и т е л ь с т в а
Республики Саха
( Я к у т и я ) о т
30.06.2016 № 711-р,
27 сентября 2016 г. в
М и н и с т е р с т в е
профессионального
образования, подго-
товки и расстановки
Республики Саха
(Якутия) проводит-
ся Общереспубли-
канский день прие-
ма граждан с 09
часов 00 минут до 18
часов 00минут.
В этот день с 09

часов 00 минут до 18
часов 00 минут по
местному времени
руководство минис-
терства проводит
л и ч н ы й п р и е м
заявителей. Сооб-
щаем также, что
будет обеспечено с
согласия заявителей
личное обращение в
р е ж им е в и д е о -
конференц-связи,
видеосвязи, аудиос-
вязи или иных видов
связи к уполномо-
ченным лицам иных
органов, в компетен-
цию которых входит
решение поставлен-
ных в устных обра-
щениях вопросов.
Л и ч н ы й п р и е м
проводится в поряд-
ке живой очереди
при предоставлении
документа, удосто-
веряющего лич

ность (паспорта).
В случае, если не
обеспечена возмож-
н о с т ь л и ч н о г о
обращения заявите-
лей в режиме видео-
конференц-связи,
видеосвязи, аудиос-
вязи или иных видов
связи к уполномо-
ч е н н ы м л и ц а м
органов, в компетен-
цию которых входит
решение поставлен-
ных в устных обра-
щениях вопросов, то
в течение 7 рабочих
дней после обще-
республиканского
дня приема граждан
или в иные удобные
для данных заявите-
лей сроки будет
обеспечена возмож-
н о с т ь л и ч н о г о
обращения к соотве-
тствующим уполно-
моченным лицам. О

времени, дате и
месте проведения
приема в режиме
видео-конференц-
связи, видеосвязи,
аудио с вя зи или
иных видов связи
данные заявители
будут информирова-
ны в течение 3
рабочих дней после
общереспубликан-
ского дня приема
граждан.
Предварительная
запись заявителей
на личный прием в
общереспубликан-
ский день приема
граждан о суще-
ствляется по адресу:
г.Якутск, ул.Кура-
шова 36, в прием-
ную Министерства
профессионального
образования, подго-
товки и расстановки
кадровРеспублики

С а х а ( Я к у т и я )
(каб.301) Борисо-
вой Ирине Никола-
евне или по телефо-
ну 423589.
Информация о
п р о в е д е н и и 2 7
сентября 2016 года
приема заявителей в
М и н и с т е р с т в е
профессионального
образования, подго-
товки и расстановки
кадров Республики
С а х а ( Я к у т и я )
размещена на офи-
циальном сайте
министерства в сети
Интернет на страни-
це «Личный прием»
раздела «Обраще-
н и я » ( с с ы л к а
«Общереспубликан-
ский день приема
граждан»).

27 сентября - Общереспубликанский
день приема граждан

Источник: minprofobr.sakha.gov.ru

Состав Корпуса
общественных
наблюдателей на ЕГЭ-2017
будет расширен

Федеральная служба по надзору в сфере образования и науки и Российский Союз
Молодежи (РСМ) провели семинар по итогам работы общероссийской системы
мониторинга проведения государственной итоговой аттестации (ГИА) в 2016 году
и наметили дальнейшие шаги по развитию института общественных наблюдателей.

В семинаре приняли участие представители органов исполнительной власти
субъектов РФ, эксперты и координаторы федеральных общественных наблюдателей,
участвовавшие в мониторинге ГИА в 2016 году.

«Честный и объективный экзамен – это, прежде всего, справедливость для всех
школьников сдающих ЕГЭ, это подспорье для всей системы образования», - отметил
руководитель Рособрнадзора Сергей Кравцов. Говоря о будущем проекта
мониторинга, он уточнил, что объективная оценка знаний должны быть внедрена
и в образовательных организациях высшего образования.

Глава РСМ Павел Красноруцкий рассказал о работе Корпуса общественных
наблюдателей, который объединил в 2016 году более трех тысяч человек. С 2014
года Российский Союз Молодежи оказывает содействие в проведении ЕГЭ, обучая
общественных наблюдателей, координируя их работу и организовывая мониторинг
проведения ЕГЭ на месте сдачи экзаменов.

«В этом году Корпус общественных наблюдателей подключился к мониторингу
сдачи ЕГЭ во всех 85 субъектов России, в том числе в 33-х регионах наблюдатели
работали на выезде, а в 43 субъектах эксперты впервые присутствовали на сдаче
ОГЭ. К 2017 году мы планируем увеличить состав Корпуса общественных
наблюдателей до шести тысяч человек, тем самым внеся свой вклад в проведение
объективных экзаменов. Работа с новыми студентами, желающими принять участие
в мониторинге сдачи ЕГЭ, начнется уже осенью этого года», - сообщил
Павел Красноруцкий.

В ходе семинара были подведены итоги мониторинга сдачи ЕГЭ в 2016 году
и внесены предложения по изменению нормативных и правовых актов,
регламентирующих порядок проведения ГИА с целью повышения эффективности
мониторинга.

По итогам совещания лучшие координаторы федеральных общественных
наблюдателей и эксперты были отмечены благодарностями Рособрнадзора и РСМ.

Источник: ege.edu.ru

Общежития студгородка
“Сергелях" СВФУ

Одним из главных составляющих студенческого городка являются современные
комфортабельные общежития для студентов. В студгородке проживают не только
студенты из районов Республики, но и из других регионов России,
а также студенты из зарубежья.

В студгородок объединены общежития, расположенные по следующим адресам:
- общежитие №1 (14) - ул. Сергеляхская 2, корпус 14;
- общежитие №2 (17) - ул. Ойунского, 19, корпус 1;
- общежитие №3 (18) – ул. Кулаковского, 42, корпус 2;
- общежитие №4 (20) - ул. Ойунского, 27, корпус 2;
- общежитие №6А - ул. Каландаришвили 17; блок А
- общежитие №6Б - ул. Каландаришвили 17; блок Б
- общежитие №6В - ул. Каландаришвили 17; блок В
- общежитие №7/1 - ул. Кулаковского 46/1;
- общежитие №7/2 - ул. Кулаковского 46/1;
- общежитие № 8/1- ул. Кулаковского 46/2;
-общежитие №8/2 - ул. Кулаковского 46/2;
- общежитие №9/1 - ул. Кулаковского 42/3;
- общежитие №9/2 - ул. Кулаковского 42/3;
- Общежитие ТИ №1 - ул. Строителей 8/1;
- Общежитие ТИ №2 - ул. Строителей 8/2.

В 2007 г. В I Всероссийском конкурсе студенческих общежитий общежития
СВФУ им. М.К.Аммосова.
№ 6 Б удостоилось номинации «Лучшие комфортные условия для проживания
в комнатах».
В 2009 г. общежитие № 2/17стало победителем конкурса общежитий города
Якутска по номинации «Лучшее общежитие г.Якутска».
«Лучшее студенческое общежитие г.Якутска» – общежитие №6 Б.
«Лучший лидер Студенческого Совета общежитий» – Попова Марианна,
председатель студсовета общежития 6 Б, студентка IV курса Педагогического
института.

Источник: http://s-vfu.ru/
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7 с ен тя бр я Е гор
Б о р и с о в в о гл а в е
правительственной
делегации республики
п р и б ы л в г о р о д
Мирный, где рабочая
программа началась с
п о с ещ е н и я н о вы х
жилых и социальных
объектов.

Первым пунктом Егор
Афанасьевич осмотрел
д е в я т и э т а ж н о е
общежитие квартирного
типа на 340 мест для
молодых работников
АК «АЛРОСА». Здание
построено под ключ за
с ч е т с р е д с т в
х о з я й с т в у ю щ е г о
субъекта. Здесь

р у к о в о д и т е л ю
республики показали
п о л н о с т ь ю
м е б л и р о в а н н ы е
т р е х ко м н а т н ы е и
д в у х к о м н а т н ы е
квартиры.

И л Д а р х а н
п о и н т е р е с о в а л с я
графиком проведенных
р а б о т , п о д р о б н о
р а с с п р о с и л о
п р и м е н е н н ы х
технологиях местного
к о м б и н а т а
с т р о и т е л ь н ы х
м а т е р и а л о в .
П р е д с т а в и т е л ь
проектной организации
ответил, что отставания
не допущено. «Здесь мы
использовали легкие

утепленные блоки, что
значительно ускорило
с т р о и т е л ь с т в о .
Технология позволяет
заняться отделкой сразу
п о с л е з а в е ршени я
возведения одного
этажа, - рассказали
строители, отметив
также снижение затрат
н а о т о п л е н и е п о
с р а в н е н и ю с
кирпичнымидомами.
Далее Егор Борисов
п о бы в а л в н о в ом
Учебно-лабораторном
ком п л е к с е МПТИ
( ф и л и а л ) С В ФУ
им .М .К .Аммо со ва ,
построенном за счет
р е с п у б л и к а н с ко г о
бюджета и средств АО
«Р е с п у бл и к а н с к а я
и н в е с т и ц и о н н а я
компания».
По словам директора

фили а л а Ал ь бины
Гольдман, объект будет
введен в эксплуатацию в
октябре этого года. В
н а с т о я щ е е в р е м я
заключены контракты
на поставку учебно-
л а б о р а т о р н о г о
оборудованияимебели.

И д у т р а б о т ы п о
у с т а н о в к е
оборудования.
Т а к ж е д е л е г а ц и я
п о с е т и л а 5 3 - х
квартирный дом для
работников бюджетной
сферы. В ходе осмотра
объекта руководители
м у н и ц и п а л ь н о г о
образования рассказали
о социальном значении
проекта и перспективах
строительства нового
квартала.
З а в е р ш а ю щ и м

аккордом рабочего
о б ъ е з д а с т а л о
т о р ж е с т в е н н о е
открытие спортивного
з а л а о т д е л е н и я
х у д о ж е с т в е н н о й
гимнастики, который
способен принять в
одну смену до 20
воспитанников. Всего
здесь будет заниматься
более ста детей.
Ранее на этом месте

располагалось печально
известное питейное
заведение, теперь же
у с и л и я м и
общественности и при
поддержке

м у н и ц и п а л и т е т а
появился прекрасный,
полностью оснащенный
спортивный объект, как
п р о д о л ж е н и е
общереспубликанской
политики оздоровления
населения.
К с т а т и , ю н ы е

гимнастки, даже не имея
специализированного
з а л а , уж е у с п е л и
достичь определенных
высот. Только по итогам
VI МСИ «Дети Азии»
они принесли в копилку
республики 2 бронзовые
медали.

Общаясь с детьми,
Егор Борисов вспомнил
свои детские годы.
«Пятьдесят лет тому
назад в моем селе, тогда
е щ е н и к о м у
неизвестный, Дмитрий
П е т р о в и ч Ко р к и н
открыл маленький
спортивный зал со
скромным инвентарем.
Помню самодельные
маты, заполненные
соломой, - сказал Егор
А ф а н а с ь е в и ч ,
подчеркнув, что спустя
некоторое время оттуда

вышло 150 мастеров
Советского Союза и три
в ы д а ю щ и х с я
олимпийца.
Глава добавил, что

гордится олимпийской
и с т о р и е й Яку т и и ,
которая сегодня входит
в пятерку лучших
регионов России по
с т е п е н и
о б е с п е ч е н н о с т и
с п о р т и в н ы м и
объектами.
– Еще десять назад
среди молодежи было
м о д н о х о д и т ь с
бутылкой пива. Сегодня
мы избавляемся от
вредных привычек –
с п о р т и в н ы е з а л ы
переполнены. Молодые
люд и хо т я т б ы т ь
здоровыми, сильными и
красивыми, - обратился
кюнымспортсменамИл
Дархан, заверив всех,
ч т о п о л и т и к а
поддержки спорта и
р а с п р о с т р а н е н и я
здорового, трезвого
образа жизни будет
продолжена.

Глава Якутии посетил новые жилые,
учебные и спортивные объекты в Мирном

Источник: www.sakha.gov.ru

первый день
проведения единого
государственного
экзамена (ЕГЭ) в
дополни т е л ьные
сроки, 5 сентября
2016 года, Министр
образования и науки
Российской Федера-
ции Ольга Васильева
посетила Ситуаци-
о н н о -
информационный
центр Федеральной
службы по надзору в
сфере образованияи

В науки.

Дополнительный
период сдачи ЕГЭ
проходит с 5 по 14
сентября 2016 г.
Участвовать в экза-
м е н а х в с е н т-
я б р ь с к и е с р о к и
имеют право обуча-
ющиеся, не прошед-
шие государствен-
ную итоговую аттес-
т ацию по сле 11
класса, либо полу-
чившиенеудовлетво

рительный результат
по одному или обоим
обязательным пред-
метам (это русский
языкиматематика).

5 сентября по всей
стране проходит
экзамен по русскому
языку, экзамен по
математике базового
уровня пройдет 8
сентября, а 14 сен-
тября – по обоим
предметам.

Сегодня в Ситуаци-
онном информаци-
онном центра Рособ-
р н а д з о р а б ы л а
организована транс-
ляция с видеокамер
пунктов проведения
Е Г Э , р а б о т а л и
о б щ е с т в е н н ы е
наблюдатели, пред-
ставители Спецсвязи
и «Ростелекома». На

прямую связь в
режиме телемоста
вышли представите-
ли Министерства
образования и науки
Республики Дагес-
тан, рассказавшие об
организации и ходе
проведения экзамена
в регионе.

Главе Минобрнауки
России также проде-
м о н с т р и р о в а л и
технологии печати
контрольных изме-
рительных материа-
лов в аудиториях и
сканирования блан-
ков ответов. В осен-
ний период проведе-
ния ЕГЭ они исполь-
з уют с я в о в с е х
пунктах проведения
экзаменов.

«К организации и
проведению ЕГЭ в

сентябре мы предъ-
являем такие же
серьезные требова-
ния, как и к основно-
му периоду, поэтому
для нас очень важно,
чтобы экзамены в
о с е н н и е с р о к и
п р о х о д и л и б е з
технологиче ских
сбоев, серьезных
нарушений и утечек
контрольных изме-
рительных материа-
лов в сеть», - отметил
глава Рособрнадзора
Сергей Кравцов.
Ольга Васильева
пожелала удачи всем
участникам экзаме-
на.

Справочно

Заявления на учас-
тие в ЕГЭ по русско-
му языку подали
около четырех тысяч

человек. Экзамен
проводится в 77
субъектах Россий-
ской Федерации,
в к люч а я К рым .
Задействовано около
110 пунктов проведе-
н и я э к з а м е н о в
(ППЭ).

В осенний период,
как и в основной, при
проведении ЕГЭ
соблюдены все меры
информационной
безопасности. Во
всех аудиториях
ведется видеонаблю-
дение в режиме
онлайн. Мониторинг
хода проведения ЕГЭ
осуществляют более
150 федеральных
о б щ е с т в е н н ы х
наблюдат е л ей и
более 100 онлайн-
наблюдателей.

Министр образования и науки РФ в день
проведения ЕГЭ в сентябрьские сроки
посетила СИЦ Рособрнадзора

Источник: ege.edu.ru
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Участники конферен-
ции "Управл ение
качеством образова-
ния на основе оценки"
выразили необходи-
мость обмена опытом
и отметили важность
получения детьми
действительно качес-
твенного образования.

На побережье Иссык-
Куля 5-6 сентября
проходит V ежегодная
м е ж д у н а р о д н а я
конференция "Управ-
л е н и е к ач е с т в ом
образования на основе
оценки".

В м е р о п р и я т и и
принимают участие
министр образования
и науки КР Эльвира
Сариева, президент
Евразийской ассоциа-
ции оценки качества
(ЕАОКО) Виктор
Болотов, представите-
л и м и н и с т е р с т в
образования Армении,
Беларуси, Казахстана,
Таджикистана, Литвы,
Российской академии
образования, а также
депутаты Жогорку
Ке н еш а Е в г е н и я
Строкова и Альфия
Самигулина. Экспер-
ты из разных стран
рассказали корреспон-
денту Sputnik Кыргыз-
стан, почему надзира-
ющий за образовани-
ем орган не наказыва-
ет, оценки в школах
завышают и что делать
родителямучеников.

По словам министра
образования и науки
КРЭльвирыСарие

вой, система оценки
качества образования
позволяет видеть
че стную картину,
делать выводы и вести
"работу над ошибка-
ми".

"Каждый родитель
хочет дать ребенку
хорошее образование.
А вот выбрать школу
зачастую бывает очень
сложно. Где дают
качественное образо-
вание? Ответ на такой
вопрос мыи получаем,
развивая нашу систе-
му оценки", — сказала
Сариева. Она отмети-
ла, что обмен опытом
и наработками с
другими странами
позволяет соверше-
нствовать систему
образования и в итоге
улучшать ее.

"Мы создали в этом
год у Упр а вл е ни е
Минобрнауки надзора
и контроля качества
образования. И теперь
у нас есть полная
оценка качества в
школах — как в
регионах, так и в
Бишкеке. Что это дает?
Теперь каждая мама
может сама решить,
где ее ребенок должен
учиться, и он пойдет в
ту школу, которая дает
действительно качес-
твенное образование.
Именно Обрнадзор,
работая как аудит,
выявляет пробелы и
дает рекомендации,
чтобы все исправить, а
не наказывает руково-
дителей, как говорить

ся, рубя с плеча.
Поэтому директор
школы или детсада
теперь будет ратовать
не за оценки в аттеста-
те, а за качество
образования в его
заведении", — сказала
министр.

Выпускники в этом
году впервые смогли
получить время для
подготовки к поступ-
лению. И минималь-
ный проходной балл
уже несколько лет
стоит на уровне 110
баллов , отметила
С а р и е в а . "Мы в
последующем будем
его повышать, что даст
стимулшкольникам не
ориентироваться на
" н а р и с о в а н н ы е
оценки", а получать
действительно качес-
твенные знания", —
поясниламинистр.

Президент Евразий-
с ко й а с с о ци а ции
о ц е н к и к ач е с т в а
(ЕАОКО) Виктор
Болотов заявил, что
конференция вызвала
огромный интерес
среди специалистов и
заявок на участие
намного больше, чем
можнобылоожидать.

"При этом каждая
страна сама финанси-
рует участников, что
говорит о действи-
тельно неподдельном
ин т е р е с е к т ем е
качества образования.
Проходят параллель-
ные сессии экспертов,
чтобы максимально

эффективно использо-
вать время на конфе-
ренции и добиться
большой отдачи от ее
работы", — сказал
Болотов. Он отметил,
что опыт других стран
позволяет реально
улучшить систему
о ц е н к и к ач е с т в а
образования и как
следствие получить на
выходе действительно
образованныхлюдей.

"Здесь нет такого, что
одна страна пытается
учить, как жить, и
навязывает другим
государствам свою
точку зрения. Россия с
у д о в о л ь с т в и е м
перенимает опыт,
например Казахстана.
А К ы р г ы з с т а н
мобильно реагирует и
внедряет инновацион-
ные наработки других
стран. Выступление
Сариевой про с то
поразило — министр
до сконально , бе з
бумажки рассказала об
успехах и о проблемах
в обр а з о вании и
поделилась ценным
опытом. Это говорит о
том, что Кыргызстан
действительно хочет
повысить уровень
качества образования
и делает все, чтобы
добиться успеха", —
сказалБолотов.

Он отметил, что по
итогам конференции
будут выработаны
рекомендации, кото-
рые участники могут
использовать в своих
странах.

Директор Националь-
ного центра тестиро-
вания Министерства
образования и науки
Ка з а хс т а н а Ка ли
Абдиев рассказал, что
его организация с 2007
года является членом
М е ж д у н а р о д н о й
ассоциации оценки
качества образования,
но, чтобы получить
опыт коллег из стран
со схожими системами
образования , они
ст али членами и
ЕАОКО.

"Здесь встречаются
специалисты из шести
стран, и их опыт ценен
именно тем, что мы
получаем наработки и
знания, выработанные
практически в одной
системе с нами. Хотя
все идут по разным
путям развития, в
основном мы очень
похожи. Например, у
нас была внедрена
турецкая система
тестирования, а сейчас
мы изучаем опыт
россиян в области
мониторинга качества
образования и будем
пытаться адаптиро-
вать его к Казахстану.
Также у нас активно
внедряется госуда-
р с т венно - ч а с тно е
партнерство — пилот-
н ы е п р о г р а м м ы
предварительного
к о м п ь ю т е р н о г о
тестирования учени-
ков. Кстати, эта фирма
предложила свои
услуги иКыргызстану.
Будет ли она сотрудни-
чать с КР или нет,
покажет время, но сам
факт является показа-
телем того, что наши
с т р а н ы а к т и в н о
пытаются найти точки
соприкосновения и
прийти к действитель-
но качественному
образованию" , —
сказалАбдиев.

Он отметил, что
наработки, получае-
мые в ходе конферен-
ц и и , п о з в о л я ю т
своевременно отсле-
живать инновации в
области образования и
учиться у других
стран.

Заместитель началь-

н и ка упр а вл е ни я

Федеральной службы

по надзору в сфере

образования и науки

РФ Юлия Лях считает,

ч т о п р о в е д е н и е

подобных вс т р еч

очень важно для

систем образования

стран-участников.

“Исторически мы

очень близки со всеми

странами ЕАОКО, и

наши дети уже интег-

рированы в мировую

систему образования.

Тот факт, что один

процент выпускников

Кыргызстана учится в

России, повышает

ответственность и

с т а в и т в о п р о с о

надлежащем контроле

качества образования.

Мы не карательный

орган, наоборот, наши

специалисты с особой

т щ а т е л ь н о с т ь ю

выявляют недостатки,

пробелы в различных

школах и дают практи-

ческие рекомендации

для исправления и

с о о т в е т с т в е н н о

повышения качества

образования. Мне

очень приятно слы-

шать, что КР переняла

наш опыт надзорной

деятельности" , —

сказала Лях. Она

отметила, что дети не

могут быть заложни-

ками одной страны и

должны получать

образование там, где

считают нужным.

П о э т ом у в о п р о с

качества образования

стоит на первом месте

при их выборе. А то,

что уровень образова-

ния в странах постсо-

ветского пространства

традиционно был

высоким в различных

сферах, будь то физи-

ко-математическое,

естественнонаучное

или филологическое

образование, ставит

задачу не потерять, а,

наоборот, приумно-

жить это преимущес-

тво.

Дети не должны получать липовые
оценки — эксперты из разных стран

Источник: ege.edu.ru
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Допустим, вы происходите из древней династии юристов. Ваш дед и отец были прославленными адвокатами, и вы, переняв у них
нужные навыки, тоже встали на защиту правосудия. Еще до появления ребенка на свет (а может, и до брака) вы уже знали,
что проблем с выбором профессии не возникнет. Разумеется, есть шанс, что «наследник» всю жизнь смотрел на вас с восхищением
и с юных лет мечтал с важным видом ходить по залу суда, как в кино. Но даже в этом случае не стоит обходить вниманием прочие
таланты своего чада.

Всем известна распространенная позиция психологов, что выбор профессии
для ребенка часто зависит от несбывшейся мечты родителей. Добрая
половина учеников музыкальной школы – это дети тех, кто в юности мечтал играть на скрипке, но судьба распорядилась иначе.
Музыкальная школа может дополнить кругозор ребенка, но вряд ли перевернет его мировоззрение с ног на голову.
Воплощать свои мечты, думая о том, какую профессию выбрать для ребенка, – зачастую эгоистичное и непродуманное решение.

Более либеральные (или менее решительные) родители убеждены, что
определиться с профессией – дело самого ребенка. Они не отдают себе
отчет, что 16-летний подросток не всегда в состоянии сделать осознанный
выбор самостоятельно. В итоге у ребенка попросту не останется времени, чтобы определиться с будущей профессией.
В спешке он может совершить ошибку, исправить которую будет уже нелегко.

Еще более непредсказуемые последствия ожидают вашего ребенка, если
у него есть друг, который уже поставил себе цель и уверенно идет к ней.
Его выбор профессии может значительно повлиять на самоопределение
вашего ребенка, и даже если он втайне задумывался о карьере архитектора,
харизматичный сосед по парте запросто убедит его, что нет профессии лучше, чем, например, пчеловодство.
Что же делать?

Возвращаясь к началу, следует признать, что Стив Джобс все же прав, но лишь частично. Роль родителей при выборе профессии –
оказать влияние, но очень осторожно и тщательно. Внимание нужно обратить не только на успеваемость, но и таланты, увлечения.
Не лишним будет и пройти тест на профориентацию – подробнее эту тему мы обсуждали на прошлой неделе.
Кстати, а что же думают сами подростки о влиянии родителей на выбор профессии? Участники нашего курса сняли видео о том,
как сложились бы судьбы трех детей, чьи родители по-разному подошли к этому вопросу. Посмотрите, это интересно!
https://www.youtube.com/watch?v=cwI8pf_-9lE

Ты пойдешь по моим стопам

Ты исполнишь мою мечту

Я тоже не знаю, что тебе делать

Спроси кого-нибудь еще

Ошибка №1:

Ошибка №2:

Ошибка №3:

Ошибка №4:

Четыре ошибки при выборе
профессии для ребенка,
которых следует остерегаться
Икона современности Стив Джобс говорил, что люди
зачастую сами не знают, чего хотят, пока им это не покажешь.
Этот принцип наверняка может вдохновить начинающего
бизнесмена на славные подвиги. Однако для родителей,
чей ребенок готовится вступить во взрослую жизнь, но еще
не знает, какую профессию выбрать, совет основателя Apple
может оказаться губительным. В одном Джобс прав: дети
очень часто затрудняются ответить на вопрос
«Кем ты хочешь стать?» даже в старших классах. Но стоит
ли навязывать ребенку свою волю именно в тот поворотный
момент, который может определить его дальнейшую судьбу?
Недавно мы уже писали о том, какие заблуждения распространены
среди подростков при выборе профессии.
Но ошибаться свойственно всем людям, в том числе и родителям.
В этом посте мы взглянем на самые распространенные ошибки
при выборе профессии для ребенка и посоветуем, как их избежать.

Источник: smart-course.ru
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Кинотеатр «Синема Центр»

Красный зал

Синий зал

Зеленый зал

автоинформатор: 111-455
тел.кассы: 32-55-16
сайт: kino.ykt.ru
ул. Кирова, 18, "Г"

Чудо на Гудзоне (16+) - 12:40, 18:20
Морган (18+) - 14:40,
Полный расколбас (18+) - 16:30, 22:10
Девять жизней (6+) - 09:00
Джейсон Борн (16+) - 23:59
Тайная жизнь домашних
животных 3D (6+) - 10:50

Бен-Гур 2D (12+) - 21:40, 23:59
Бен-Гур 3D (12+) - 11:10, 15:30
Джейсон Борн (16+) - 18:50
Очень плохие мамочки (18+) -
13:30, 19:40
Не дыши (18+) - 17:50
Тайная жизнь домашних
животных 2D (6+) - 09:20, 17:40

Бен-Гур 2D (12+) - 09:00
Бен-Гур 3D (12+) - 12:50
Свет в океане (16+) - 23:10
Феррум (18+) - 21:10
Механик: Воскрешение (18+) - 10:50
Тайная жизнь домашних
животных 2D (6+) - 15:10

Кинотеатр «Центральный»

Большой зал

Малый зал

автоинформатор: 111-311
тел.кассы: 42-10-74
сайт: kinocenter.su
ул. Ленина, 12

Бен-Гур (12+) - 09:20, 11:50, 14:20, 18:50
Тайная жизнь домашних
животных (6+) - 12:20
Чудо на Гудзоне (16+) - 16:50, 21:20

Бен-Гур (12+) - 20:00
Джейсон Борн (16+) - 10:00, 14:05
Полный расколбас (18+) - 16:25, 22:25
Феррум (18+) - 18:10

ул. Лермонтова, 66
ТЦ «Палладиум», 3 этаж.
(После 19:00 или в выходные
вход с левого торца)
тел 8 984 119 45 53

Истин Иэйии (16+) - 11:00, 14:30, 18:20
Феррум (18+) - 12:30, 16:00, 19:50, 21:50

Кинозал Е«GEEK CAF »

.: - - - -

*возможны изменения

7 сентября 2016 г., № 3 (74)38

Р
Е
К
Л
А
М
А

(9
+
)

Р
Е
К
Л
А
М
А

(9
+
)

« »
E-mail:

Профориентация-2016.Якутия • Учредитель • Над выпуском работали: Главный редактор Отдел распостранения
Дизайн и верстка Адрес редакции:

№ 3 ( 4) - ООО «Ориджин». - Алексей Кычкин (89142639482). - Василий Огочонов (89679122194),
- Денис Степанов. 677003, г. Якутск, ул. Крупской, 19, каб. 211. Перепечатка из газеты «Профориентация-2016.Якутия» допускается только с письменного

разрешения редакции. Ответственность за содержание рекламы несет рекламодатель. Письма не возвращаются, не рецензируются и публикуются на усмотрение редакции. Газета набрана и сверстана
в офисе ООО «Ориджин». Отпечатано в ОАО Медиа-Холдинг «Якутия», г. Якутск, Вилюйский переулок, 20. Тираж 999 экз. Объем 2 печатных листа. Время подписания номера в печать по графику в 16:00. Номер подписан в 16:00

3 7
originfc@mail.ru.


